

## **Acta 02/2023**

En la localidad de La Juanita el día 02 de febrero de 2023, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:30.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco y María del Valle Silvera, ambos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

### **Exposición del Alcalde.**

Informa que se aguarda por la llegada de los invitados quienes presentaran una propuesta para recaudar fondos para la compra de un camión de bomberos.

Siendo la hora 11:45 ingresan a sala los señores Joaquín Ruibal y Max Patissier.

Refiere a que el 25 de febrero se pretende la realización de un evento en las canteras de La Juanita, parte del predio estaría vallado y el actual camión de bomberos iluminado.

Se cuenta con un presupuesto de 50 mil dólares y no se cobrará entrada.

La finalidad es comprar un camión de bomberos en Estados Unidos.

Se ha estudiado la posibilidad de que una vez adquirido sea donado a la Dirección Nacional de Bomberos, la problemática de ello sería que de esta forma formaría parte del inventario de la flota de bomberos y esa dirección podría disponer de él para cualquier punto del país.

Se podría buscar alternativas de hacer un comodato como condición para que sea utilizado en la zona pero se entiende que la mejor solución es ponerlo a disposición de servicio sin cambiar su condición de propiedad particular.

El evento consistirá en un festival de música y nombra los integrantes de la producción.

Explica que se está estudiando de qué manera limitar los cupos de asistentes ya que al ser con entrada gratuita se puede superar la cantidad prevista. También se da en una fecha posterior a carnaval donde en la zona y Punta del Este prácticamente ya no hay grandes eventos.

Se pretende involucrar algunos comercios, restaurantes que proporcionaran la comida, también otros se encargarán de la barra de bebidas.

Lo que respecta a la música, no será música electrónica, ya se ha hablado con algunos vecinos para informar lo que se pretende hacer y cuál es la finalidad a fin de que no existan inconvenientes.

Respecto al estacionamiento, el lugar cuenta con un gran espacio de tierra por lo que se ubicaría dentro del predio.

Explica que la etapa inicial va a ser liderada por Max, donde se va a utilizar un higuerón que tiene muchos años y desde allí se va a emitir sonido.

El objetivo es sorprender a los jóvenes con esta parte tecnológica, presentar una propuesta de calidad y mostrar el esfuerzo y compromiso que se pone, a fin de que otros también se motiven y se sumen al objetivo de colaborar.

Javier Falco consulta cual sería el costo del camión de emergencia.

Ruibal responde que se están estudiando dos opciones actualmente y el costo es de entre 50 mil y 60 mil dólares pero de no conseguir la exoneración de impuestos podría rondar entre 80 mil y 100 mil dólares.

-Hay algunos de los que están dispuestos a ayudar que prefieren que quede en manos de privados pero eso se estudiará, independientemente de esa decisión, el camión se va a comprar igual para que brinde el servicio en la zona.-

María del Valle Silvera pide especificar cuando habla de zona a que parte puntualmente se refiere de cobertura del servicio.

Ruibal responde: -Al Municipio de Garzón, la zona delimitada entre laguna Garzón y laguna José Ignacio, aunque también han habido casos que se ha asistido en el Caracol y zona de la boyta petrolera.-

Javier Falco consulta por la capacidad de los tanques de agua de los camiones actuales.

Ruibal informa y explica que la capacidad de los camiones actuales hoy día está bien, pero se pretende una mejora en tiempo de respuesta.

Se ha estudiado para que sea una unidad todo terreno y que también sea de una marca conocida para que sea más fácil acceder a repuestos.

Comenta que la Dirección Nacional de bomberos tiene camiones donados por el gobierno de Japón de los cuales hoy no se consiguen los repuestos necesarios.

Manifiesta que estando en presencia del señor Alcalde y los concejales, apuesta a que el gobierno local se involucre en la forma en que pueda colaborar.

Sugiere la posibilidad de viáticos para traer artistas hasta el lugar, baños químicos, u otras.

Lo importante sostiene es lo ya mencionado, el involucramiento del Municipio.

El alcalde considera que se puede comenzar con el aporte de baños químicos.

La secretaría agrega que a través de la dirección de higiene se puede realizar la gestión siendo importante conocer la cantidad de público estimado.

Propone ello presentarlo por escrito especificando sobre la propuesta y los pedidos concretos en virtud de iniciar el expediente electrónico que después se derivará a las direcciones correspondientes. Señala que es importante incluir un plano de la ubicación donde se instalarían los sanitarios dentro del predio y si se requiere que el servicio cuente con personal de mantenimiento o no.

## **Exposición de los Concejales.**

Toma la palabra el Concejal Javier Falco consultando por las características del terreno.

Se informa.

Toma la palabra la Concejal María del Valle Silvera dirigiéndose a Ruibal;

-Joaquín cuando vos decís concejo, cuando decís política y cuando decís recursos, lamentablemente depende de un recurso que se planifica desde el año uno para cinco años. Es imposible prever en el año uno que va a haber sequía, incendios, si se va a contar con cuatro empleados o veinticinco.

Entonces, los recursos son finitos porque ya tienen una estructura y al ser un municipio pequeño además nos llegan acotados.

Más allá de ello, siempre tratamos de encontrar un punto de equilibrio, no es que a veces no se quiera colaborar sino que a veces es simplemente que se tiene un encuadre macro, económico.

Lo que si puedes contar con este municipio, es con la voluntad, no solo de éste concejo, sino también con los funcionarios, los peones y hasta los administrativos, les puede faltar emoción para colaborar con algo pero tienen la vocación y voluntad de responder, como así también las Direcciones generales que pueden tardar pero siempre responden.

Vamos a apoyar esta propuesta pero nosotros sabemos las carencias que tenemos, por eso te lo estoy contando -

Teniendo en cuenta todo ello, manifiesta que se le da la bienvenida al evento y reitera que el concejo está presente y dispuesto a apoyar de acuerdo a sus posibilidades.

Max Patissier habla sobre tendencias y tecnología, proyectos en los que ha participado y su experiencia en general.

El Alcalde informa que es viable colaborar con un vehículo con chófer, cuerpo inspectivo para ordenar el tránsito, peones para ayudar en el armado de estructuras, cestos para basura, generador y limpieza del terreno.

Siendo la hora 12:30 se retiran los señores Joaquin Ruibal y Max Patissier.

El Alcalde informa sobre pasos a seguir con respecto al proyecto de la Necrópolis, comunica que se trató la propuesta de contratar funcionarios bajo responsabilidad de Fundación A Ganar, por cuatro meses, para dedicarse a la tarea.

Respecto a los materiales informa que están en acopio y se trató con almacenes la entrega de 600 bolsas de porland a depósito de Dirección de Vivienda, en virtud que no se echen a perder. Se irá retirando a medida que inicie la obra hasta completar la totalidad de la cantidad entregada.

Se habla sobre medidas que se están estudiando para apoyar a productores afectados por el déficit hídrico.

Se trata nota presentada por Fundación Campo, evento “Ellas 4.0”.

La secretaria informa al respecto e informa que es con entrada libre y gratuita. Explica que se solicita como locación alternativa en caso de lluvia, la antigua estación de AFE.

Se trata sobre cronograma de castraciones para el presente año y la inquietud de algunas familias para que pueda modificarse el recorrido de transporte de la línea Garzón – San Carlos, a fin de que les sea más cómodo para estudiantes que viajan al liceo la utilización del servicio.

Siendo la hora 13:15 finaliza la sesión.



NAZARENO LAZO  
ALCALDE  
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO



MARGARITA RUIZ  
FICHA 5584 -